



# かわげだより

43号

令和2年3月1日  
発行  
河芸総合支所 地域振興課  
TEL/059-244-1701

情報マガジン

## もうすぐさくらの季節がやってきます!!

毎年、3月末から4月初旬にかけて、河芸地域の各所で淡いピンク色のさくらの花が咲き乱れ、心を和ませてくれます。例年、本城山青少年公園では提灯などが飾られ、家族連れやグループなど大勢の人たちがお花見に訪れています。

みなさんも河芸地域の春の訪れを探しに出掛けてみてはいかがでしょうか。



本城山青少年公園



円光寺



新上野公園付近



千里ヶ丘自然公園  
※昨年4月初旬の様子

## 河芸方面団表彰伝達式が行われました

1月12日(日)、河芸庁舎において、津市消防団河芸方面団表彰伝達式が行われました。

この式典は、日頃より消防団員として職務に精励されている方々や昨年勇退された方々、活動されている消防団員を支えて下さっているご家族に感謝状が贈呈されるものです。

その後、来賓の方から祝辞をいただき、消防団活動に対する期待の大きさを実感するとともに、地域住民の安心安全を守っていくため河芸方面団一丸となって活動していく決意を新たにす式となりました。



## 女性消防団員 募集中!



あなたも  
地域の守り人  
になりませんか。

- 対象
- 市内に在住または在勤の18歳以上65歳以下
  - 健康な人

問い合わせ  
北消防署河芸分署 ☎245-0119

## コミュニティバスが新しくなりました!

これまでコミュニティバスの河芸循環北ルートで運行していた車両がコミュニティ助成事業(宝くじ助成金)により、新しく変わりました。この車両は、28名(座席数は10席)まで乗車することができ、ユニバーサルデザインを採用し、人にやさしいつくりになっています。

お出掛けの際には、ぜひコミュニティバスをご利用ください。



## かわげ「夢・希望・きずな」フェスティバル

11月10日(日)、河芸人権ネットワーク実行委員会主催による「かわげ『夢・希望・きずな』フェスティバル」が「誰もが安心して暮らせるまち『河芸』をめざして」をテーマに河芸公民館で開催されました。

館内では、人権標語・人権ポスターの入選作品の展示やボランティア団体及び子ども実行委員会による活動ブースなどが開かれていました。

また、館内大ホールでは、人形劇、太鼓演奏、人権標語・人権ポスターの入選作品紹介・表彰式、河芸子育てサロンの活動報告に続き、高校教諭としてご活躍されている太田カルロスさんの人権講演会が「多文化共生と将来の夢」をテーマに行われました。カルロスさんが10歳で来日してからの日本の小学校での困り感や中学校での不安感など悩み苦しんだことや、それを乗り越え、今の自分につながっていった経験や想いを熱く語られました。



## カムカムフェスタ2019

11月10日(日)、津北商工会主催によるカムカムフェスタ2019が、河芸第2グラウンド南駐車場で開催されました。ポカポカ陽気の秋空のもと、ずらりとテントが並んだ一日商店街では、食べ物や特産品がたくさん販売され、テント前では行列ができ、大勢の人たちで一日賑わっていました。

特設ステージでは、和太鼓や津軽三味線の演奏のほか津北商工会女性部の踊り・キッズダンスなどが披露されました。

また、第2グラウンドでは、クラシックカー大集合として、昭和の名車がずらりと勢ぞろいし旧車ファンを喜ばせていました。



## 第14回 河芸文化祭

11月2日(土)・3日(日・祝)の2日間、河芸文化祭実行委員会主催による河芸文化祭が、河芸公民館で開催されました。日頃、公民館で活動されている講座の受講生やサークル・団体のみなさんの作品展示・舞台発表などが華やかに行われ、大勢の人たちで館内は賑わっていました。



## フェスタinかわげ

11月3日(日・祝)、フェスタinかわげ実行委員会主催による「フェスタinかわげ」が河芸公民館で開催されました。河芸地域の魅力を発信するため、地域農産物・特産物の販売や河芸地域を中心に活躍する河芸太鼓衆『Do・魂鼓(ど・こんこ)』による太鼓演奏、河芸町出身の津軽三味線奏者である駒田早代さんの演奏、『河芸「江」の会』による「干潟と芦原海岸の動植物」の写真のパネル展示などが行われました。

さらに、ツートン青木さんによるものまねショーも行われ、愉快的トークを織り交ぜた本物そっくりな歌声で会場につめかけたみなさんを楽しませてくれました。



## 人権啓発活動

12月6日(金)と23日(月)の2日間、河芸地域の大型スーパーマーケットの各所で、人権擁護委員や津市人権・同和教育研究協議会河芸支部の関係者、並びに朝陽中学校の生徒のみなさんがチラシやグッズを配布して、街頭啓発が行われました。



## ミルミル啓発活動

12月4日(水)、「年末の交通安全県民運動」の一環として、中別保の大型スーパーマーケット前で、津地区交通安全協会河芸支部の方々を中心に、高齢者と子どもの交通事故防止や飲酒運転の根絶などを重点とした啓発活動が行われました。



## 花壇の手入れを行いました

11月21日(木)、観光ボランティアグループ『河芸「江」の会』のみなさんが花壇の手入れを行い、パンジーやビオラなどの花を植えられました。

これは、本城山青少年公園をきれいにしようとする活動の一環として、春と秋を中心に継続的に取り組まれています。



## 親子で河芸保健センターに遊びにきませんか？

河芸保健センターではロビーを開放しており、子どもの遊び場や保護者同士の交流、子育ての情報交換の場としてご利用いただけます(申し込みは不要)。

**日時:** 保健センター開設日(祝・休日、年末年始を除く)9時～16時  
※但し事業開催日等は使用できません(月に数日程度)。

**対象者:** 乳幼児と保護者

お願い: あいさつや片付けなどのルールを守り、皆さんが気持ちよく利用できるようにご協力をお願いします。



お問い合わせ:  
河芸保健センター(☎245-1212)

駅長からの  
一言

## 道の駅「津かわげ」で新作パンを販売中です!!

昨年のB1グランプリで話題の津ぎょうざを挟み込んだ「津ぎょうざドック」!!ご当地グルメの噂を聞いて遠方からのお客様も来ていただくようになりました。

また、大人気の「津かわげあんぱん」に続く第二弾の「津クリームパン」!!ホイップとカスタードのダブルクリームがくせになる美味しさと人気沸騰中!数量限定で絶賛販売中です。

松阪牛コロケサンドは、土日祝日限定で販売していますが、こちらも道の駅の定番メニューにしていきたいと思っています。

この他にもいろいろな焼き立てパンを取り揃えていますので、ぜひお立ち寄りください。



## お知らせ ～河芸庁舎4階ホールの利用について～

琴、大正琴、笛、太鼓、三味線、民謡、舞踊、獅子舞、よさこいなどの郷土芸能や伝統芸能などの団体練習の場として利用いただけます。施設の利用方法など詳細については、電話等でお問い合わせください。

問い合わせ

■ スポーツ文化振興部 文化振興課 ☎229-3250 Fax 229-3344

■ 河芸総合支所 地域振興課 ☎244-1700 Fax 245-0004



4階ホール(約120㎡)

## 河芸地域の行事(3・4・5月)

行事名	とき	ところ
中学校卒業式	令和2年3月6日(金)	中学校体育館
各小学校卒業式	令和2年3月18日(水)	各小学校体育館
各小学校入学式	令和2年4月6日(月)	各小学校体育館
中学校入学式	令和2年4月7日(火)	中学校体育館
各保育園卒園式・入園式	詳細については各園にお問い合わせください	各保育園
各幼稚園修了式・入園式	詳細については各園にお問い合わせください	各幼稚園



■ かわげだよりは、年4回発行しています。